

# Le Tank, un nouvel espace qui réunit les esprits créatifs du numérique

*Le 23 janvier dernier a eu lieu l'inauguration d'un nouvel espace de coworking à Paris, au coeur du quartier de Bastille dans le 11ème arrondissement de la capitale. L'histoire de cet espace a tout d'abord démarré sur Ulule, où le projet a récolté 8 272 euros à travers une campagne qui a réuni 78 contributeurs. Conférences, ateliers, formations, hackathons, expo ou rencontres sportives, l'ADN du Tank est avant tout de fédérer les meilleurs esprits de l'économie numérique.*

Temps de lecture : minute

---

24 février 2015

---

Article écrit par Etienne Portais